



Herzlichen Dank
sagen wir allen, die

Karl-Heinz Adam

* 20. 11. 1942 † 25. 12. 2021

im Leben Achtung und Freundschaft
schenkten, die ihm in seinen letzten
Lebensmonaten zur Seite standen und
denjenigen, die ihn auf seinem letzten
Weg begleiteten.

Die Wertschätzung, die ihm auf vielfältige Weise
bezeugt wurde, hat uns sehr berührt. Danke für die
Zeichen der Anteilnahme in Wort, Schrift und Tat, für
Blumen und Kränze. Die Geldspenden leiteten wir im
Sinne von Karl-Heinz an die „Fußballschule für den
Frieden“, ein Projekt der Welthungerhilfe, weiter.

Ausdrücklich gilt dieser Dank auch dem
Pflegepersonal des ESB-Seniorenzentrums in
Kirschweiler für die kurze, achtsame Pflege, Herrn
Pfarrer Beckschulte für die feinfühlende Trauerrede
sowie dem Bestattungshaus Heub für die
verständnisvolle und professionelle Begleitung.

Sabine, Wolfgang, Emilia und Simon Brünicke

Sensweiler, im Februar 2022